

AVIS DE DÉSISTEMENT ACTION COLLECTIVE PROPOSÉE CONCERNANT LES TOITS OUVRANTS PANORAMIQUES DE KIA

Veillez lire attentivement cet avis. Il pourrait avoir une incidence sur vos droits.

Les personnes au Québec qui possèdent ou louent certains véhicules équipés d'un toit ouvrant panoramique sont avisées que :

En mai 2019, une action collective a été déposée au Québec contre Kia Canada Inc, Kia Motors America Inc., Kia Motors Manufacturing Georgia Inc et Kia Motors Corporation (« **Kia** ») relativement aux toits ouvrants panoramiques installés en usine ou de remplacement fabriqués par Kia (« **Toits ouvrants panoramiques** »). Dans le cadre de l'action collective, il était allégué que les Toits ouvrants panoramiques installés dans certains véhicules étaient susceptibles de se briser spontanément. Les véhicules concernés comprendraient : (i) les véhicules Kia Sorento des années 2011 à 2019; (ii) les véhicules Kia Optima des années 2011 à 2019; (iii) les véhicules Kia Sportage des années 2011-2019; (iv) les véhicules Kia Soul des années 2014 à 2019; et (v) les véhicules Kia Cadenza des années 2014 à 2019.

Kia nie ces allégations.

Vous recevez cet avis parce que vous vous êtes déjà renseigné auprès de Siskinds Desmeules au sujet de cette action collective.

Siskinds Desmeules est d'avis que l'action collective proposée concernant les Toits ouvrants panoramiques de Kia ne devrait plus se poursuivre et la représentante ne souhaite plus poursuivre le recours contre Kia. Sur cette base, Siskinds Desmeules a demandé et obtenu l'autorisation de la Cour supérieure du Québec afin de se désister de l'action collective.

VOUS DEVEZ PRENDRE NOTE QUE le délai de prescription pour intenter un recours, s'il reste du temps à courir, va recommencer le 28 janvier 2023. À l'expiration du délai de prescription, votre droit de poursuivre pourrait être éteint. Les délais de prescription peuvent varier d'une personne à l'autre. Si vous souhaitez entreprendre un recours concernant les Toits ouvrants panoramiques de Kia, vous devez déposer votre recours avant l'expiration du délai de prescription applicable. Vous devriez consulter l'avocat de votre choix pour ce faire.

Si vous avez des questions, veuillez contacter Siskinds Desmeules au :

SISKINDS DESMEULES AVOCATS

43, rue de Buade, bureau 320
Québec (Québec) G1R 4A2

418-694-2009
recours@siskinds.com

CET AVIS A ÉTÉ APPROUVÉ PAR LA COUR SUPÉRIEURE DU QUÉBEC.

NOTICE OF DISCONTINUANCE KIA PANORAMIC SUNROOFS PROPOSED CLASS ACTION

Please Read This Notice Carefully. It May Affect Your Legal Rights.

Persons in Québec who own, owned, lease or leased certain vehicles, equipped with a panoramic sunroof are advised that:

In May 2019, a proposed class proceeding was commenced in Québec against Kia Canada Inc., Kia Motors America Inc., Kia Motors Manufacturing Georgia Inc., and Kia Motors Corporation (“**Kia**”) relating to factory-installed or replacement panoramic sunroofs manufactured by Kia (“**Panoramic Sunroofs**”). The proposed class proceeding alleged that Panoramic Sunroofs installed in certain vehicles were susceptible to spontaneous shattering. The affected vehicles were alleged to include: (i) 2011-2019 model year Kia Sorento vehicles; (ii) 2011-2019 model year Kia Optima vehicles; (iii) 2011-2019 model year Kia Sportage vehicle; (iv) 2014-2019 model year Kia Soul vehicles; and (v) 2014-2019 model year Kia Cadenza vehicles.

Kia denies these allegations.

You are receiving this notice because you previously inquired with Siskinds Desmeules in respect of this class action.

Siskinds Desmeules is of the opinion that the proposed Kia Panoramic Sunroofs class proceeding is no longer viable, and the representative plaintiff no longer wishes to pursue the claim against Kia. On this basis, Siskinds Desmeules sought and obtained the approval of the Québec Superior Court to discontinue the class proceeding.

YOU SHOULD TAKE NOTICE that the limitation period for bringing a claim, if there is any time left within it, will recommence on January 28, 2023. On the expiry of the limitation period, your right to sue may be extinguished. Limitation periods may vary from one person to another. If you wish to pursue a court claim regarding Kia panoramic sunroofs, you should file your originating application before the applicable limitation period expires. You may wish to consult your own lawyer about this.

If you have any questions, please contact Siskinds Desmeules at :

SISKINDS DESMEULES AVOCATS

43, Buade Street, Unit 320

Québec, QC G1R 4A2

418-694-2009

recours@siskinds.com

THIS NOTICE HAS BEEN APPROVED BY THE QUÉBEC SUPERIOR COURT.

**C A N A D A
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE QUÉBEC**

(Chambre des actions collectives)
COUR SUPÉRIEURE

NO : 200-06-000229-198

MARINA ROY

Demanderesse

c.

KIA CANADA INC.

et

KIA MOTORS AMERICA INC.

et

KIA MOTORS MANUFACTURING GEORGIA INC.

et

KIA MOTORS CORPORATION

Défenderesses

PIÈCE R-5

BB-6852

Casier 15

Me Karim Diallo

N/D : 67-227

Me Chloé Faucher-Lafrance

SISKINDS DESMEULES | Avocats s.e.n.c.r.l.

43, rue de Buade, bureau 320, Québec (Québec) G1R 4A2

TÉLÉPHONE 418-694-2009 (Sans frais 1-877-735-3842)

TÉLÉCOPIEUR 418-694-0281

NOTIFICATION notification@siskinds.com

SISKINDS.com/qc